

TIERQUÄLEREI?

30.09.2020 11:36

Polizei ermittelt gegen Irina Beller wegen Forellen-Video

Irina Beller wird auf Instagram als Tierquälerin beschimpft. Sie soll eine Forelle gequält haben, sagen Tierschützer. Beller ist sich aber keiner Schuld bewusst.



Dieses Video veröffentlichte Irina Beller am Dienstag. instagram/irina.beller

Darum gehts

- Irina Beller besuchte den Forellensee zwischen Zweisimmen und Gstaad.
- Auf Instagram zeigt sie ihren noch lebenden Fang.
- Das Video wird heftig kritisiert.

Ein Video von Irina Beller (48) auf Instagram sorgt derzeit für Empörung. Darauf ist eine Forelle zu sehen, die offenbar erst gerade gefangen wurde und noch um Sauerstoff ringt. Irina Bellers Begleitung hält die Forelle in die Kamera. «Mein Abendessen», schreibt Irina Beller unter das Insta-Video.

Das Video kommt auf Instagram schlecht an. Eine Userin fragt: «Wie kannst du ein Tier so lange leiden lassen?» Ein weiterer User schreibt: «Ein bisschen brutal, den Fisch verrecken zu lassen, weil er keine Luft mehr bekommt.»

Das Video könnte nun auch strafrechtliche Konsequenzen haben für Irina Beller. Die Kantonspolizei Bern kläre derzeit den Sachverhalt ab, berichtet «**Blick**». Es sei eine Meldung bei der Kantonspolizei Bern wegen des Videos eingegangen.

«Ich liebe Fischen und Fische»

Für Tierquälerei kann eine Freiheitsstrafe von bis zu drei Jahren oder eine Geldstrafe verhängt werden. Caroline Mulle von der Stiftung Tier im Recht sagt zu «**Blick**»: «Es ist zu klären, wer den Fisch gequält und wer das Video erstellt hat.» Das Tier auf dem Video leide offensichtlich. «Dies noch lässig ins Internet zu stellen und zu verbreiten, geht nicht.»

Irina Beller scheint sich keiner Schuld bewusst zu sein. Auf Instagram antwortet sie auf die kritischen Kommentare mit «Muss ich den Fisch dann künstlich beatmen lassen?» und «Der Fisch ist bereits in meinem Bauch.» Gegenüber «**Blick**» sagt sie: «Was ein paar Körnli-Picker sagen, interessiert mich nicht. Ich liebe Fischen und Fische.»

(fur)

DEINE MEINUNG

Das Thema ist wichtig.



Der Artikel ist informativ.



Der Artikel ist ausgewogen.



62

Fehler gefunden? Jetzt melden.

Front > People > Tierquälerei?: Polizei ermittelt gegen Irina Beller wegen Forellen-Video

Artikel zum Thema

<p>«TIERQUÄLEREI IST INAKZEPTABEL» Mann lockt mit Essen und packt Schwan am Hals Auf Social Media kursiert derzeit ein Video mit einem Schwan, der von einem Unbekannten mehrere Sekunden festgehalten wird. Das sorgt für Kritik.</p>	<p>LEBENSVERÄNDERNDE BEGEGNUNG Streunerkatze Nala hat mit Dean schon 16'000 Kilometer zurückgelegt Ex-Rugby-Spieler Dean Nicholson (31) zog los, um die Welt per Velo zu bereisen. Dabei bekam er Gesellschaft. Nun sind er und Katze Nala Youtube-Stars.</p>	<p>FOTO-CHALLENGE Eure Bilder sagen mehr als 1000 Worte Ihr habt Fotos gemacht, die auch ohne Text funktioniert. Das sind eure besten Einsendungen.</p>
<p>HAPPY END FÜR ENTFÜHRTE PUDELDAME CANNELLE «Das Wiedersehen war sehr emotional» Am Dienstag hatte im Zürcher Kreis 1 eine unbekannte Person einen Pudel mitgenommen. Jetzt ist Hündin Cannelle wieder bei ihren Besitzern.</p>	<p>VERWAISTE KATZEN «Wenn man nicht kastriert, kommt es zum Elend» Verwaiste und kranke Katzen kommen laut Tierschützern in der Schweiz vermehrt vor. Um das Problem anzugehen, lancierte Tierschützerin Edith Zellweger ein Kastrationsprogramm. Der Bund sieht derzeit kein grösseres Problem.</p>	<p>BASEL «Das Entlein flog wie ein Wattebällchen durch die Luft» Das Dach des Basler Polizeipostens Clara ist ein Enten-Hotspot. Immer wieder brüten Weibchen dort ihre Jungen aus. Dieses Jahr gab es gleich vier Mal Nachwuchs, allerdings nicht ohne kleinere und grössere Dramen.</p>
<p>TONNENSCHWERER BUDDHA ZERSTÖRT «Wer so etwas macht, braucht viel Kraft» In Dübendorf ist eine Buddha-Figur im Wert von 2500 Franken beschädigt worden. Die Polizei ermittelt.</p>	<p>ZOO BASEL Dieser arme Gockel scharrt völlig umsonst an seinem 4-Meter-Nest Australische Buschhühner haben eine spezielle Brutstrategie. Das Männchen baut ein Riesennest und hält es während bis zu 90 Tagen konstant bei 35 Grad, damit die Küken in den vom Weibchen gelegten Eiern überleben. Was das Exemplar im Basler Zolli nicht weiss: In seinem Nest hat es keine Eier.</p>	<p>NACH ZEUGENAUFTRUF DER POLIZEI Pudely End für entführte Pudeldame Am Dienstag hatte im Zürcher Kreis 1 eine unbekannte Person einen Pudel mitgenommen. Am Mittwoch wurde die Hündin bei einer Polizeistelle abgegeben.</p>
<p>HELDIN VON KAMBODSCHA Diese Ratte hat eine Auszeichnung bekommen - verdienterweise Magawa wird in Kambodscha als Heldin gefeiert. Die Afrikanische Beutelratte hat auch Heldenhaftes geleistet. Dafür gab es jetzt eine Goldmedaille.</p>		

Hallo 🌟, möchten Sie Ihr Anlagewissen mit passenden Artikeln erweitern?

Unbedingt! 📌 Vielleicht später